

Polsek Pasekan Berjaga di Pertandingan Sepak Bola Kuwu Cap Antar RT dalam Rangka HUT RI ke-78

Indramayu - INDRAMAYU.OPINIPUBLIK.ID

Aug 13, 2023 - 18:27



Polsek Pasekan Berjaga di Pertandingan Sepak Bola Kuwu Cap Antar RT dalam Rangka HUT RI ke-78

Indramayu, - Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan tugas pengamanan dengan sukses dalam pertandingan sepak bola "Kuwu Cap Antar RT" yang diselenggarakan di Lapangan Sepak Bola

Gelora Tamin Desa Pabean Ilir, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Minggu (13/8/2023).

Acara ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 tahun 2023.

Pengamanan kegiatan ini dilakukan dengan tujuan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta memberikan suasana yang aman dan kondusif bagi para peserta dan penonton.

Kegiatan ini juga merupakan bagian dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 tahun 2023.

Pengamanan pertandingan sepak bola ini dipimpin oleh Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana. S, S.H, dan melibatkan anggota-anggota Polsek Pasekan seperti Aiptu Lukas, Bripka Seno adji, Bripka Rudi salam, dan Brigadir Prayesa thg. Selain itu, turut serta juga anggota dari Koramil Sindang, yaitu Serda Iswandi. Semua anggota bekerja bersinergi dalam upaya menjaga kelancaran dan keamanan acara.

Kegiatan pengamanan meliputi beberapa langkah penting, termasuk koordinasi dan komunikasi dengan panitia pertandingan. Hal ini dilakukan untuk memastikan kesepahaman dalam pelaksanaan pengamanan. Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada para peserta untuk selalu menjaga sportivitas dan Kamtibmas selama bertanding.

Pengamanan dilakukan dalam dua bentuk, yaitu pengamanan terbuka dan tertutup untuk jalannya pertandingan sepak bola. Petugas juga melakukan deteksi dini guna mengidentifikasi dan mengantisipasi potensi kejadian yang tidak diharapkan selama pertandingan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, mengapresiasi upaya dan kerja keras dari Polsek Pasekan dalam menjaga keamanan dalam kegiatan ini.

Ia menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman dalam setiap acara, terutama dalam rangkaian peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia.

Dengan kerjasama yang baik dan upaya maksimal dalam pengamanan, Polsek Pasekan berkontribusi dalam menciptakan perayaan HUT RI yang sukses, aman, dan penuh semangat.

“Kami akan terus berkomitmen untuk melaksanakan tugas-tugas pengamanan dengan profesionalisme demi menjaga Kamtibmas dan keamanan masyarakat secara keseluruhan.” Pungkasnya.